

Sportfahrertagung und Deutsche–Meister-Ehrung 2015 in Suhl/Thüringen

Am 5. Dezember 2015 fand im thüringischen Suhl die Sportfahrertagung sowie die



Meisterfeier der Motorsportsaison 2015 unserer Dachorganisation, des Deutschen NAVC, statt. Der ASC-Ansbach hat auch 2015 wieder einmal bewiesen, dass er auch im 52. Jahr seines Bestehens zu den aktiven und erfolgreichen Clubs im Amateur-Automobilsport gehört.

Bei den Deutschen Amateur-Meisterschaften stellt der ASC dieses Jahr wieder zwei Meister- und zwei Vizemeistertitel sowie 6 weitere platzierte

Sportfahrerinnen und Sportfahrer.

Bei der auch an diesem Tag stattgefundenen NAVC-Sportfahrertagung war der ASC durch 12 seiner aktiven Sportfahrer vertreten. Bei dieser jährlich, nach Ende der Motorsportsaison, stattfindenden Tagung können die Sportfahrer Änderungen und Anpassungen der Motorsportregeln vorschlagen und über ihre Umsetzung mitbestimmen. Dies ist bei allen Motorsport treibenden Verbänden nur bei DAM/NAVC möglich. Die Siegerehrung der Deutschen Amateur-Motorsport-Meisterschaften fand nach der Sportfahrertagung am Abend im vollbesetzten großen Saal des Ringberg-Hotels im festlichen Rahmen statt und dauerte bis in den frühen Sonntagmorgen.

Auch in diesem Jahr gab es wieder wertvolle, vergoldete Pokale für alle Platzierten der Meisterschaften.

Für die musikalische Unterhaltung sorgte die Band „Pharaos“ aus Landshut und eine Show-Tanzgruppe gab während der Siegerehrung zwei faszinierende Vorstellungen.



Die Platzierungen der ASC-Motorsportler im Einzelnen:

Deutsche Amateur-Slalommeisterschaft 2015:

Klasse 1/2, Serienfahrzeuge bis 1150 ccm:

1. Platz: Karl Schopf Audi 50
2. Platz: Florian Henninger Daihatsu Cuore
6. Platz: Daniela Ziegler Audi 50
7. Platz: Barbara Heller Daihatsu Cuore
8. Platz: Fritz Schopf VW Polo

Klasse 6: Serienfahrzeuge über 2000 ccm

2. Platz: Sebastian Nölp VW Golf R 32
4. Platz: Inge Süß BMW M 135
6. Platz: Joachim Hofmann BMW M 135
7. Platz: Dieter Nölp Golf R 32

Klasse 11/12: verbesserte Fahrzeuge über 2000ccm

3. Platz Hermann Farnbacher Opel Kadett



Deutsche Amateur-Bergmeisterschaft 2015:

Klasse 2, Serienfahrzeuge bis 1150 ccm:

1. Platz: Karl Schopf Audi 50
3. Platz: Daniela Ziegler Audi 50

Inge Süß gewann die Damenwertung der Slalommeisterschaft Gruppe 1

Am 12. 12. 2015 findet in Traunfeld in der Oberpfalz die Siegerehrung für die motorsportlichen Wettbewerbe des NAVC-Landesverbandes Nordbayern statt. Auch hier kann der ASC gute Ergebnisse verzeichnen, darüber dann ein extra Bericht.

Text/Bilder Joachim Hofmann